UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



RECTORÍA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3040 Ciudad Universitaria, 26 de julio de 2019.

Presenta UAEM problemática estructural y avances hacia finanzas sanas

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), acompañado de autoridades universitarias, presentó a Luciano Concheiro Bórquez, subsecretario de educación superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y Luis Arturo Cornejo Alatorre, secretario de Educación en Morelos, la problemática estructural que enfrenta la máxima casa de estudios y los avances que ha tenido desde diciembre del 2018, cuando el gobierno federal entregó un apoyo extraordinario a la institución.

Esta tarde en la sala de juntas de la rectoría de la UAEM, Gustavo Urquiza informó que la Universidad cuenta con un déficit de 756 millones de pesos acumulados al 2018, destacó que gracias a los ahorros y al plan de austeridad universitario, la UAEM redujo considerablemente ese déficit.

"Disminuimos el déficit en un 47 por ciento, básicamente con la reducción de servicios personales y gastos de operación, lo que representan 393 millones de pesos al año 2018 y 70 millones de pesos hasta junio de este 2019, por ello reconocemos la labor de todos los universitarios, académicos, y trabajadores por el apoyo mostrado para que la Universidad siga adelante", dijo el rector.

Urquiza Beltrán explicó que la institución necesita 390 millones de pesos regularizables para atender los compromisos de este 2019, incluidos salarios, aguinaldo y prima vacacional de los trabajadores, además requiere 380 millones de pesos para subsanar las deudas de 2018 y con ello resolver el déficit estructural de la Universidad y operar con finanzas sanas.

En dicha reunión Gustavo Urquiza mostró a las autoridades los indicadores de capacidad académica, de investigación y de calidad que han posicionado a la UAEM en los primeros lugares de las universidades públicas estatales.

Por su parte, Luciano Concheiro Bórquez se comprometió a seguir acompañando a la UAEM con la colaboración del gobierno estatal, para atender el problema financiero de fondo y explicó que en los próximos días sostendrá una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador con el objetivo de presentar un proyecto de atención para cada universidad de las 11 que se encuentran en crisis financiera, así como reunirse en breve con el titular del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Alejandro Robledo Aburto, con el objetivo de firmar un convenio con el que se resuelva el adeudo de la UAEM con esa institución.

"Tenemos que actuar juntos para resolver el problema estructural, hay otros estados donde desde el Congreso local ha destinado apoyos extraordinarios etiquetados a su universidad, entonces tenemos que hacer un planteamiento conjunto para salir este año y transitar hacia una solución desde un punto de vista estructural, una vez superado dedicarnos a lo que nos tenemos que dedicar, por lo que hablaremos con el gobierno del estado para ir liberando a la UAEM de este escenario", dijo Concheiro Bórquez.

En dicho encuentro, el secretario de Educación estatal, Luis Arturo Cornejo Alatorre, explicó que el gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo está ocupándose en mejorar la educación superior de los morelenses, por lo que seguirá acompañando a la máxima casa de estudios del estado para atender esta situación.

En la reunión también estuvieron presentes Fabiola Álvarez Velasco, secretaria general de la UAEM; Mario Ordóñez Palacios, secretario académico, Álvaro Zamudio Lara, coordinador General de Planeación y Administración; Ulises Flores Peña, abogado general; Viridiana León Hernández, secretaria ejecutiva del Colegio de Directores; Mario Cortés Montes, secretario general del (SITAUAEM); Carlos Sotelo Cuevas, secretario general del (STAUAEM); Noé Jaziel Hernández Velarde, secretario general de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEUM), en representación de su presidente Erik González García.

A esta reunión también se dieron cita, Carmen Enedina Rodríguez Armenta, Directora General de Estudios Superiores Universitarios (DGESU); Enrique Fernández Fassnacht, director general del Tecnológico Nacional de México, (TecNM); Blanca Nieves Sánchez Arano, presidenta de la Comisión de Educación y Cultura del Congreso del estado; Mario Chávez Campos, director General de Educación Superior para Profesionales de la Educación del gobierno de México y René Fujiwara Apodaca, director General de Educación Media Superior y Superior del estado de Morelos.

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,

C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 79 11. Oprensauaem https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines

